

„Stadtaufführungen“ auf dem Lande Außenbühnen-Infoblatt für die Medien

Noch nie gab es bei einer Welt-Gymnaestrada so viele Außenbühnenvorführungen! 500 auf acht Bühnen in Bregenz, Dornbirn, Feldkirch, Hard, Höchst, Hohenems, Rankweil und Wolfurt. Die Gruppen kommen zu den Vorarlbergern und bringen ihnen ihren wunderbaren, vielfältigen, ästhetischen Sport aus der ganzen Welt in die Städte und Dörfer.

Programm: Auftrittsprogramme im Programmbuch/Festival Guide und im Internet www.wg2007.com, Button Downloads, Festival Guide (pdf)

Außenbühnen-Aufführungen	Montag, 9. Juli	Dienstag, 10. Juli	Mittwoch, 11. Juli	Donnerstag, 12. Juli	Freitag, 13. Juli
Bregenz Musikpavillon	14.00 – 20.00 Uhr	14.00 – 20.00 Uhr	14.00 – 20.00 Uhr	14.00 – 20.00 Uhr	14.00 – 20.00 Uhr
Dornbirn Marktplatz	17.00 – 20.00 Uhr		17.00 – 20.00 Uhr		16.30 – 20.00 Uhr
Feldkirch Gymnasiumhof	15.00 – 19.00 Uhr		15.00 – 19.30 Uhr		15.00 – 19.00 Uhr
Hard Sporthalle am See		15.00 – 20.00 Uhr		15.00 – 20.00 Uhr	15.00 – 20.00 Uhr
Höchst Kirchplatz		15.00 – 20.00 Uhr	15.00 – 20.00 Uhr	15.00 – 20.00 Uhr	
Hohenems Schlossplatz	16.30 – 20.00 Uhr	16.30 – 20.00 Uhr	16.30 – 20.00 Uhr	16.30 – 20.00 Uhr	
Rankweil Marktplatz	16.00 – 19.30 Uhr	16.00 – 19.30 Uhr	16.00 – 19.30 Uhr	16.00 – 19.30 Uhr	
Wolfurt Weberstraße			15.00 – 20.00 Uhr	15.00 – 20.00 Uhr	15.00 – 20.00 Uhr

Die Außenbühnen-Gemeinden beschäftigen sich seit über zwei Jahren intensiv in eigenen Arbeitsgruppen mit ihrem Welt-Gymnaestrada-Angebot. Rund um die „City Performances“ haben Gemeinden, Turnerschaften und Vereine ein buntes Programm geplant, das zusätzlich zum Show-Erlebnis Kulinarisches, Musik, fröhliches Beisammensein mit den Gästen aus aller Welt bietet.

Die Gemeinden haben zum Teil tausende Euro in die Veranstaltungs-Infrastruktur investiert, alle Bühnen sind zum Schutz gegen Sonne und Regen überdacht.

Wolfurt und Hard haben „Gerätebühnen“, auf denen Vorführungen mit Trampolin, Bodenakrobatik und verschiedensten Gerätekombinationen gezeigt werden können. Bei den übrigen Stadtbühnen werden vornehmlich tänzerisch-gymnastische Aufführungen zu sehen sein.

Ein ausgeklügeltes Transportsystem ermöglicht, dass viele Gruppen sowohl im Messegelände als auch auf den Außenbühnen auftreten können.

Bereichsverantwortliche im Gymnaestrada-OK für die Koordination:
Thomas Bachmann, Walter Reis.

Der Eintritt zu den Stadtaufführungen ist gratis.